
 

 

 
奨学生の 

ハイスクールライフ(^^♪ 
（2025年３月） 

 

２月末にお届けした奨学金の受領書とともに

送られてきた近況報告の一部を紹介します。 

※（ ）内の学年は報告時のものです。 

 
じゃがりこ（３年生） 

高校生活が終わりました。今までご支援いた

だきありがとうございました。奨学金のおか

げで辞書や教材、交通費など心配することな

く勉強に励むことができました。 

そして医療関係の専門学校に進むことがで

きました。専門学校でも常に支えていてくれ

る人、励ましてくれる人が居ることを胸に刻

み、頑張っていきたいと思います。そして世

に出て働きだしたら、今度は支えていける立

場となって人々の役に立ちたいと思います。 

 ゆずくん（２年生） 

僕の学校は工業高校なので過半数の進路は

就職ですが、僕は大学に進学したいと思って

います。工業高校は専門の授業が多く普通科

の英数国理社の５科目の授業が極端に少な

いので。僕の環境での大学受験はとても不利

な状況にあります。 

最近やりたい事が定まりつつあって、どうし

ても大学で僕の得意分野である生物の研究

をしてみたいと思うようになりました。指定

校推薦を受けられる評定は確保しているの

ですが、もう少し上の大学に行きたいので、

部活を引退してからになりますが、これから

は猛勉強を覚悟しなければなりません。 

正直なところ最後まで頑張り切れるか分か

りませんし不安で仕方がないのですが、やる

しかないです。今、人生の分かれ道に立って

いるのだと思います。 

 
はるはる（１年生） 

体育の持久走が始まって、毎回３キロ走らな

いといけず憂鬱な気分で始まった１月でし

た。運動が苦手なこともあり体育がある前日

は体に力が入ってあまり寝付けず、しんどい

体で学校に行っていました。でも担任の先生

がメンタル面に寄り添ってくださり、回数を

重ねるごとに少し頑張れるようになりまし

た。１月末にマラソン大会があり、授業を一

生懸命受けただけあって長距離に少しずつ

慣れてきてはいたものの、当日はすごく緊張

しました。ですが、スタート直前や途中で先

生方が励ましの声をかけてくださったこと

で、すごく頑張れました。走り切れるか不安

でしたが。見事完走することができました。

順位は決して良いものではありませんでし

たが、完走することが、ひとつ自分のなかで

大きな成長だったなと感じます。 

来年の大会では、順位も気にしながら走るこ

とを目標に頑張りたいと思います。 

 
たらこ（２年生） 

今月に入り、寮で３年生とのお別れ会があ

り、学校では卒業式がありました。先輩方が

卒業し、寮でも学校でも私たちが最高学年と

なり、少し気持ちが浮かれています。部活を

通じて関わった先輩や、寮で仲良くなった先

輩とのお別れは、やっぱり悲しいものだけ

ど、お別れの前に、記念写真を一緒に撮るこ

とができてとても嬉しかったです。 

私は来年度の寮長を引き継ぐことになりま

した。寮長に選ばれたことが嬉しくもあり、

同時に「私なんかが引っ張っていけるのか」

という不安もありました。ですが、今よりも

さらに過ごしやすくて、思っていることを言

える、抱え込まないような寮生活を作ってい

けるよう頑張りたいです。 

来年度に向けて心配事も多くありますが、高

校生活最後の１年を全力で楽しみ、全力で学

んでいきたいと思います。 

 
マズロー（２年生） 

最近は特に英語と数学に力を入れて勉強し

ています。英語は長文読解が少し苦手だった

ので、毎日短い英文を読む習慣をつけるよう

にしました。少しずつですが、読むスピード

が上がってきたように感じます。数学はⅡＢ

の内容に入り、特に微分・積分の概念が難し

く感じますが、問題を繰り返し解くことで理

解を深めています。 

また、進路について考える機会も増え、自分

の興味のある分野の本を読んだり、オンライ

ン講座を受けたりして視野を広げるように

しています。まだ具体的な進路は決まってい

ませんが、自分のやりたいことを見つけるた

めに様々なことに挑戦していきたいと思っ

ています。 

今年度中の英検２級合格をめざし猛勉強を

しました。最初はリスニングが苦手で、模

試の結果も思うように伸びませんでした。

そこで、毎日英語の音声を聞く習慣をつけ

ることにしました。海外ニュースやポッド

キャストを通学時間に聞いたり、シャドー

イングをしたりして、少しずつ耳を慣らし

ていきました。 

すると、ある日模試を解いてみると、前よ

りもリスニングの正答率が上がっていまし

た！自分でも成長を実感し、自信がつきま

した。試験本番では、躓きながらも精一杯

英語で表現できるように最後まで頑張りま

した。結果が発表されるのが楽しみです。 

 てんとうむし（２年生） 

２月から３月にかけて、個人的に怒涛の

日々でした。自分の中では最後まで受験勉

強に最善を尽くしましたが、残念ながら第

一志望の大学には不合格になってしまい、

最初から一本勝負で私立も後期も受けなか

ったので、浪人してもう一年頑張ることを

決めました。 

色々と湧いてくる反省点をノートに書き、

落ちた日のうちに年間計画を立てました。

落ちたのは辛いですが、このエネルギーを

前進することに使いたいです。この一年、意

味のあるものにできるよう頑張ります！ 

 
ジャスミン（３年生） 

将来や進路についてもよく考える必要があ

って少しあせったりする。最近、臨床心理士

に興味があるが、今行ってる学校は心理学部

とはかけはなれているため、迷っている。研

究会にも入っているため、わざわざ農業の専

門高校から心理学の方へ進学する意味はな

いんじゃないかと思う。進学するならおそら

く一般入試になるため、周りの高校と差がつ

きすぎていると思う。そのため、進路が確定

していなくても勉強頑張っていきたい。 

 
そら（１年生） 

高校に入学してから２年が過ぎ、も 

うすぐ最高学年なることに今はあま 

り実感がわきません。最後のテスト 

ではあまりいい結果では終われなかった 

もののやりきることは出来ました。 

もうすぐラグビー部の合宿があります。私は

チームのキャプテンとして皆を引っ張らな

いといけないので、最近の試合ではタックル

にも気合をいれています。合宿費は決して安

いものではありませんが、奨学金のおかげで

行けることを本当に感謝しています。 

 
ぐっさん（２年生） 

 
ちーか（２年生） 

先日、生物の授業でブタ頭部の解剖と観察を

しました。事前に先生から解剖時の写真を見

せていただき、しっかり説明を受けて臨みま

した。気分が悪くなることもあると聞いてい

たため不安だらけで解剖が始まりましたが、

だんだんと不安や恐怖心が好奇心に代わっ

ていくのを感じました。 

実際に脳や眼球を観察することで体の仕組

みがよくわかり、単元への理解度が深まりま

した。それらを取り出して触れる時に、命の

重さやありがたさを感じました。ヒトと同じ

哺乳類を観察することで生命の神秘さも感

じることができました。普段絶対にできない

貴重な体験ができて良かったです。倫理につ

いて考える良い機会になりました。 

高校に入って１年が経ちました。僕の学校で

は白衣を着て実験をする教科があり、1 年の

締めくくりに白衣を着てクラスで集合写真

を撮りました。そのときまでは何も感じてい

ませんでしたが、家に帰って入学当初の集合

写真と比べた時に、みんなの顔つきが少し変

わってることに気づいて驚きました。この 1

年で知らず知らず大人になったのかな、そう

思いました。 

これから後１年、どうなっていくのかな。 

 
ひーー（１年生） 

 
いちごアイス（３年生）： 

ついに卒業しました。通信制高校では毎日

は通学しないので、卒業式ではたくさんの

友達に久しぶりに会えました。 

一緒にスクーリングに行った子たちとまた

集まれてすごく嬉しかったです。たくさん

写真を撮りました。 

去年異動された１、２年生の時の担任の先

生とも再会しました。すごくお世話になっ

た先生だったので、進路が決まったことを

報告出来て嬉しかったです。 

新年度から新しい環境になるので不安です

が、自分のやりたいことに向かって頑張ろ

うと思います。 

1.17のつどい－阪神・淡路大震災 30年追悼

式典-に参加しました。県民のことばの役を

任され、天皇皇后両陛下や被災者の方々の

前で高校生の思いや志について話しまし

た。陛下とお話しすることもできました。発

表など人前で話すことを何度も経験してい

ましたが、信じられないほど緊張しました。

しかし、今までの防災の活動が認められた 

と思うと非常にうれしいです。

高校卒業後も、自分のペース

で防災活動に参加していこう

と思っています。 

 
森（３年生） 

 
うり（３年生） 

高校３年生でありながらも通信制の大学に

も在籍していました。 

４月からは社会人＆大学２回生。大学は既

に１年在籍してるので、あと３年で卒業す

ることもできますが、焦らずに４年かけて

卒業を目指します！ 

高３になり、初めて進路室に行った時に、前

の年の求人票を見て「ココがイイ！」と思っ

た会社に決まりました。がんばります！ 

この間、先生に推薦されて日経 STEAM シン

ポジウムに出場することになりました。ま

だ具体的に何をするかは決まっていないけ

れど、チームで協力して良い発表ができる

ように頑張りたいです。 

 しまんちゅ（１年生） 

オーストラリア・マレーシア語学研修の選

考に先日合格しました。念願の語学研修が

現実になり、とても嬉しいです。 

 
うさぎのまえば（１年生） 

京都大学医学部医学科合格しました！ 

先日、入学手続きがひとまず完了し、 

次の段階までほっと一息ついている 

ところです。振り返るとコープさん 

のお陰で貴重な体験をたくさんさせ 

てもらったことを思い出します。自家製の

窯でピザを焼いたり、長崎に行ったり、原木

からきのこをもぎ取ったり、そのきのこを

また窯で蒸したり、水滴（汗？）が裏面につ

きはじめると食べごろだとか・・ 

さて、いよいよ医学部研究者を目指す上で

のスタートラインに立てたことをとても嬉

しく思うと同時に、健康に留意しながら一

層努力を重ねようと決意を新たにしていま

す。奨学金という「て」を僕に差し伸べて下

さり、本当にありがとうございました。 

 
とんかつ（３年生） 

 あやね（１年生） 

３学期ももうすぐ終わりです。１年間、初め

てのことばかりで覚えることもたくさんあ

って大変でした。 

いろいろな部活動にチャレンジして、水泳

大会に出場したり、音楽部ではキーボード

を担当したり、今度はゴールボールの大会

があるのでがんばりたいと思って 

います。リハビリもがんばって、 

４月からまたいろんなことにチャ 

レンジしてみたいです。 

 フリーナ（２年生） 

またまた英検準１級不合格でした。今度こそ

いけると思っていたのでとてもショックで

した。志望校へ合格するためには、この壁を

乗り越えなければなりません。次が最後のチ

ャンスです。絶対に合格できるように毎日一

懸命頑張ります。 

このように何度もチャレンジできるのは奨 

学金のおかげです。感謝の気持ちと申し訳な

い気持ちでいっぱいです。ありがとうござい

ます。 

合格するぞ！ Never give up！！ 


